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　新年のご挨拶
　会員の皆様、新年あけましておめでとうございます。昨年
は新型コロナウィルスの発生、蔓延という禍に見舞われ、思
っていたような活動ができなかったことと思います。それでも
今年度上半期に限っては、大分1985ＲＣでは会員の皆様の
一致団結と知恵と笑顔によって休会をすることも無く、週に
一度の通常例会を滞りなく行えたことを嬉しく思うとともに、
会員の皆様の積極的なご協力に心より感謝申し上げます。
　昨年に続き令和3年も新型コロナウィルスがどのような形
で今後も私達の日常に影響を及ぼすのかはまだ誰にも分り
ません。だからこそ私達はみんなで力を合わせ、この大きな
試練を乗り越え克服し、次世代のために「残すに値する未来」
を創造していかなければならないのです。
　また、今年はその他にも政治、経済、科学技術の躍進など
様 な々変革が起こる年になるでしょう。
　それは私達にとって良いこともあれば、もちろん悪いこと
だって起こり得ます。しかしまだ来ていない未来に一喜一憂
しても仕方ありません。そのときになって良いことが起これば
みんなで喜びを共有し、悪いことが起これば無理せず会員
同士で補いながら、この一年間のロータリーライフを楽しん
でいけたらと思念しています。
　と言いますか、人生をより充実させるためにロータリークラ
ブに入会したのですから、積極的にロータリーライフを楽し
んでいきましょう。
　そして本日より新たに3名の方が我が大分1985ＲＣに入会
してくれることになりました。先ほども述べましたように、入会
したからには思いっきりロータリライフを楽しんでくださるこ
とを心より願っています。
　新会員3名のご入会、会員一同心より歓迎申し上げます。
　それでは会員の皆様、新たな一年の幕開けです。今年も
昨年に引き続き、自身のまだ見ぬ可能性を発見するために、
勇気を出して新たな一歩を踏み出しましょう。
　一年間、よろしくお願い致します。
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・出席報告（12月21日）

■　第21回例会の記録（12月21日）
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■　本日のプログラム（1月6日）
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「奉仕の理想」

今年の抱負

＊今週のお祝い

在 籍 祝 い
会員誕生日

吉田　盛治 会員（3年）
藤本　　保 会員（1月9日）

ロータリーソング 【奉仕の理想】

奉仕の理想に集いし友よ

御国に捧げん我等の業

望むは世界の久遠の平和

めぐる歯車いや輝きて

永久に栄えよ

我等のロータリー



ニコボックス

★髙野　太会長（1口）
会長の任期半分を無事に終えることができました。
会員の皆様に感謝して一口させて頂きます。

「ZOOMレクチャー会Ⅱ」　　　　　　　門脇　啓二 会員

12月14日卓話の時間「半期を振り返って」つづき

〈卓話の時間〉 （12月21日）

例会の予定

■ 1 月11日（月・祝）

■ 1 月18日（月）

■ 1 月25日（月）

■ 2 月 1 日（月）

　　休会
通常例会12:30～　トキハ会館
通常例会12:30～　トキハ会館
通常例会12:30～　トキハ会館

幹事報告

・RI2720地区　次年度地区役員伝達式
　地区副幹事　吉良　昌一会員
　地区副幹事・クラブ管理運営委員会委員　坂本　肇会員

◇矢羽田会員◇
ロータリー活動は、コロナでどうなることかと思いました
が、今日を迎えることができました。私事ですが農地を譲り
受け、来年は百姓を少ししようかなと考えています。
◇姫野会員◇
たまたま猪を捕獲でき、農作業の邪魔になるので駆除したこ
とを感謝されました。ロータリーと関係ないのですが、社会
貢献できているのかなと思います。
◇利光会員◇
2月に入会、3月～例会休会。7月～再開とまだ慣れていません
が、参加することに意味があると思って、毎週参加させてい
ただきます。
◇菊池会員◇
利光会員同様です。ロータリーに関しては、まだ何からすれ
ば良いかわからないですが今後は、もう少ししっかりしてい
きたいと思います。
◇大木会員◇
毎週、高野会長の「会長の時間」に感動しています。ロータ
リーに出席するようになり生活が落ち着きました。社名もそ
うですが夫婦仲良く明るく頑張っていきたいと思います。
◇佐方会員◇
4か月でしたが、本当にありがとうございました。今後もよろ
しくお願いいたします。
◇仲道会員◇
入会して3か月、毎週の食事と皆さんに会えるのを楽しみにし
ています。できるだけ休まず出席し、お役に立てればと思っ
ています。

　　＜愛のポリオ募金＞

12月集計分　4,814円でした。

上期合計　33,832円

下期も宜しくお願いいたします。


